



まだまだ暑い日が続きますが、日が落ちるのが少しずつ早くなってきました。お休み明けには、それぞれのいろいろなお土産話を聞かせてくれた子ども達。目を輝かせて話す姿に、ご家庭でとても楽しい休日を過ごされたことと思います。

先月は待ちに待った“お楽しみ会”がありました。中でもご家庭でのご協力のおかげで、子ども達のカレー作りへの意欲が感じられ、最後まで集中して取り組む事ができました。「今までのカレーの中で1番おいしい！」と大喜びで食べ、ビンゴゲームやすいか割り・魚釣りゲームと楽しい時間を過ごす事が出来て、また一つ良い思い出が増えました。

また、子ども達一人ひとりの体調管理に気を付け、気候を見ながら戸外遊びや運動遊びなどを増やしていき、元気いっぱい体を動かして楽しんで行きたいと思います。



## 今月の目標

- ◆季節の移り変わりに気づき、関心を持ち、遊びに取り入れて楽しむ。
- ◆友達と共通の目的を持ち、協力しながら活動に取り組み、最後までやり遂げた達成感や充実感を味わう。



## ～食育活動～



●給食の先生から、体を大きくする【赤】・エネルギー源となる【黄】・体の調子を整える【緑】の“三色食品群”について、子ども達と一緒に様々な食材のイラストを使い、それぞれの色のグループに分けて視覚的に分かりやすく教えて頂きました。その後は、ピーマン・オクラ・レンコン・きゅうりを使って、いろんな形の野菜スタンプを楽しみました。その野菜スタンプを用いて、魚屋お肉などを届けてくれる業者さん達に、お礼の手紙を作りました。手紙を受け取って喜んで頂けた姿を見たり聞いたりして、子ども達も嬉しそうでした😊



- 夏の疲れが出やすい時期ですので、ご家庭でも十分に休息をとり、規則正しい生活が送れるように心掛けて頂くようご協力をお願いします。
- 安全面・衛生面から、手足の爪は切っておいてください。また、髪が長い女の子は、衛生面より結んで頂くようお願いいたします。
- ハンカチ・汗拭きタオルは毎日持たせてください。



☆9月25日(木)に、第三回目のクッキング保育を予定しています。  
**9月22日(月)までに、エプロン・バンダナ・マスクを袋に入れて持たせて下さい。**

